



¿Alienígenas en Perú? No, son “muñecos”, dicen forenses tras analizar dos figuras incautadas



De acuerdo con el arqueólogo forense Flavio Estrada, hay quienes han dicho que son humanoides procedentes de un “centro alienígena o venidos de otro planeta”, pero en una presentación a periodistas dijo que “es totalmente falso”.

POR FRANKLIN BRICEÑO | ASSOCIATED PRESS

ENE. 18, 2024 1:27 AM PT

LIMA — “Es un cuento completo. No son extraterrestres, no son alienígenas”.

Esa fue la conclusión de forenses peruanos después de analizar dos pequeñas figuras interceptadas en la aduana cuando iban a ser enviadas de Perú a México.

También en septiembre de 2023 [se presentaron en la sede del Congreso de México dos supuestos cuerpos “extraterrestres”](#) provenientes de Perú que desataron diversos comentarios, incluidas burlas y desacreditaciones. Luego voces científicas calificaron directamente como un fraude a los supuestos cuerpos de “seres no humanos”.

[¿Alienígenas en Perú? No, son “muñecos”, dicen forenses tras analizar dos figuras incautadas - Los Angeles Times \(latimes.com\)](#)